
! ! ! !本报北京今日电

（驻京记者 孙佳音）将
于 ! 月 " 日在全国公
映的夺宝动作电影《大
武当之天地密码》，!
月 # 日在京举行首映
发布会，导演梁柏坚携
赵文卓、杨幂、樊少皇、
杜宇航等“武当群侠”
出席。面对甄子丹之争
的提问，赵文卓表示
“在生活中，还是不要
做盟主好。”

在当天的发布会
上，片方公布了几段视
频，赵文卓、樊少皇还
有杜宇航三大高手的
功夫全面曝光，杜宇航
状若疯魔打斗赵文卓、樊少皇的神奇
睡功，三人中身手最好的赵文卓还被
众人推举为武林盟主。“这在电影里
面的确是名至实归，但在生活中，还
是不要做盟主好。”对于这个盟主的
称号，赵文卓表示，自己在生活中更
喜欢平和一点，而做盟主，注定要被
很多人挑战。谈到几个月前被炒得沸
沸扬扬的与甄子丹的骂战，赵文卓表
示确实曾有过退出娱乐圈的念头：
“当时什么心理准备都有了。名誉比
任何东西都重要。”他语气平静地继
续说道：“但这事过去就过去了。”
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! ! ! !正在东方卫视热播的职场情感
大戏《浮沉》中，从电影《失恋 $$天》
中走来的女主角白百何，这次成了
一个奋斗在上海滩的职场女白领乔
莉，她在一场惊心动魄的 !亿元大
单的争夺中，实现了从菜鸟到金牌
销售的华丽蜕变，成了暑期荧屏最
励志的“职场灰姑娘”……
以往，白百何大多是以羽泉成

员陈羽凡的妻子身份出现的，在拍
摄《和青春有关的日子》后他俩结
婚，白百何从此相夫教子。而电影
《失恋 $$天》让人们记住了那个尖
酸刻薄、刀子嘴豆腐心的黄小仙。白
百何表示，与黄小仙相比，乔莉更像
是一个职场女战士。白百何说，乔莉
的特点是自信、坚持、阳光、有分寸、
内心强大，特别能打仗。“她的成功
不在于学历或者经验，而是因为她
本身的这些特质。我喜欢乔莉在职
场里面的坚持，能感受到她的困难

和磕磕碰碰。在职场里，内心强大特
别坚强的女孩才能在职场上获得成
功。”
形象清秀、口齿伶俐的白百何

在剧中还经历了敏感的办公室恋
情，她先与王耀庆饰演的销售总监
有一段甜蜜的暧昧，后与张嘉译饰
演的厂长王贵林产生了“忘年恋”。
面对两个同样优秀的男人，她最终
放弃高帅富，选择了更有责任感的
王贵林。白百何说，“她的选择除了
爱情外，更是对自己的销售理念和
职业价值观的坚持。”白百何和张嘉
译在戏中还有一场吻戏，拍摄时，整
个剧组的人都来围观并调侃他俩，
使她变得十分紧张。拍《失恋 $$天》

时，黄小仙问张嘉译饰演的大老
王是不是想泡她？大老王这一
愿望现在实现了，大家笑称这是《失
恋 $$天》的延续版。
演完《失恋 $$天》再演《浮沉》，

很多人把白百何称为“白领代言
人”。导演滕华涛也说白百何：“希望
通过三部戏，把她打造成中国都市
白领的代言人”。对此，白百何兴奋
地说，“我当然高兴了，白领都是白
骨精级的人物。当然我自己永远不
如他们，我只是一个表演者，但我很
愿意演绎他们的生活，让很多人知
道，白领不仅是很体面的工作，更有
很辛苦的一面。”

本报记者 俞亮鑫
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从银幕“失恋”到荧屏《浮沉》

白百何成“白领代言人”

! 赵文卓昨在发布会上 图 ,-
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! ! ! !上周四晚上! 在上海商城剧院

听了"昆曲王子#张军的"水磨新调$

音乐会!感觉很新奇%剧场里年轻观

众很多!气氛很热烈很兴奋%张军演

唱了 !"多首曲子!每曲歌罢!掌声

一片%张军的唱!基本属昆曲的传统

唱腔!深得蔡正仁老师的真传!韵味

无穷!只是节奏!因为用摇滚配乐而

有些变化%新鲜的是音乐!由沪上音

乐人彭程任音乐总监并编曲! 共有

!"余名音乐人在为张军的演唱伴

奏!音乐有小提琴&吉他&萨克斯风&

爵士鼓等西洋乐器演奏的电声&摇

滚&爵士等西洋音乐!也有箫&笛子&

古琴&古筝&鼓板等民族乐器演奏的

昆曲传统音乐! 有的唱曲用西洋乐

配! 有的唱曲用民族乐配! 细细听

来! 比单纯只用民族乐器演奏昆曲

传统音乐!要丰富悦耳% "水磨新调$

音乐会结束后! 剧场外排起百余人

长长的队伍!都是年轻人!为的是买

一张张军签名的昆曲#$%

望着这长长的队伍! 我突发奇

想! 能不能用西洋乐与民族乐的混

合!来为一出昆戏完整地配乐呢%比

如'牡丹亭(!能否用)水磨新调$式

的音乐来表现*说不定!年轻观众因

为音乐而更亲近昆曲呢*值得一试%

以前! 不是也有过钢琴伴唱 '红灯

记(!交响乐演奏'智取威虎山(吗*

至少!加进西洋乐!京剧音乐显得丰

富!有厚度!有层次感!更悦耳动听!

只用京胡&锣鼓伴奏!就显得有点单

薄&尖锐&喧闹!因为少了低音%

张军在他)水磨新调$音乐会

手册的'前言(一文中!表明了他对

昆曲音乐创新的立场%他说+)昆曲

的文本&音乐&整体气质要守住% $

)如果我们守住底线! 那么其他的

表现形式都是可以为我们所用的%

我们没有因为电声音乐的加入而

破坏昆曲原本悠扬婉约的气质!反

而更好地凸显了声腔&演唱&音乐

背后的最大元素!那就是情感% $我

赞成他的看法%

至少!增加一出用新音乐演奏

的'牡丹亭(!可以让观众多一种选

择! 用新音乐和传统音乐演奏的

'牡丹亭(可以并存!让我们的戏曲

舞台更活跃%

艺术!哪怕是最古老的艺术!要

想生存发展! 总是要随着观众审美

的变化!而相应作出一些变化的%

能否用新音乐来演奏《牡丹亭》？
" 康 定
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